
MASSAGES 

LE VOYAGE D’AURÉA 
Un massage 100% personnalisé car vous êtes unique ! 
Mis en place par nos experts beauté pour vous offrir le massage parfait, en harmonie avec vos
désirs et vos besoins physiques et émotionnels. Des manœuvres adaptées pour une expérience
hors du temps.

25' - 65€ / 50' - 110€ / 80' -  145€

A 100% personalized massage, because you're unique! 
Set up by our beauty experts to offer you the perfect massage, in harmony with your desires and your
physical and emotional needs. Customized maneuvers for a timeless experience.

RITUEL PURE ALTITUDE 25' - 60€ / 50' - 100€ / 80' - 135€
Ce massage complet du corps combine des manœuvres enveloppantes et relaxantes avec
l'application de serviettes chaudes imprégnées d'huiles essentielles. 
This full-body massage combines enveloping, relaxing maneuvers with the application of hot towels
impregnated with essential oils. 

MASSAGE À LA BOUGIE 
Ce massage du corps à la bougie, au parfum “Fleurs de Neige”, est la signature olfactive des Spas
Pure Altitude. Combinant les notes envoûtantes de narcisses sauvages, genêts et herbes
aromatiques de montagne, ce soin apaisant diffuse une douce chaleur, répare et nourrit la peau.

50' - 105€ / 80' - 135€

This candlelit body massage, with its “Fleurs de Neige” fragrance, is the signature scent of Pure Altitude
Spas. Combining the enchanting notes of wild narcissus, broom and aromatic mountain herbs, this
soothing treatment diffuses gentle warmth, repairing and nourishing the skin.

ALOHAMASSAGE
Issu des traditions hawaïennes, ce massage complet du corps combine les bienfaits nourrissants
du monoï ainsi que des manœuvres fluides et enveloppantes. Il est réalisé avec les mains et les
avant-bras, ce qui rappelle le rythme des vagues.

50' - 100€ / 80' - 135€

Derived from Hawaiian traditions, this full-body massage combines the nourishing benefits of monoi with
fluid, enveloping maneuvers. It is performed with the hands and forearms, reminiscent of the rhythm of
the waves.

MASSAGE SUÉDOIS
Ce massage revitalisant est spécialement conçu pour les sportifs en utilisant des techniques de
pressions profondes et d’étirements. Efficace pour dénouer les tensions musculaires, préparer les
muscles avant une activité physique et accélérer la récupération après un effort.

50' - 105€

This revitalizing massage is specially designed for athletes, using deep pressure and stretching techniques.
Effective for releasing muscular tension, preparing muscles for physical activity and accelerating recovery
after exercise.

MASSAGE PRÉNATALE
Un massage tout en douceur, créé spécialement pour les futures mamans. Ce soin personnalisé
soulage les tensions liées à la grossesse et nourrit la peau en profondeur. Une parenthèse de
détente absolue dans un moment riche en émotions. (Accessible entre trois à sept mois de
grossesse)

25' - 60€ / 50' - 100€

A gentle massage created especially for expectant mothers. This personalized treatment relieves
pregnancy-related tension and deeply nourishes the skin. A moment of absolute relaxation at an
emotional time. (Available from three to seven months of pregnancy)



SOINS VISAGE / FACIAL CARE

ÉCLAT DE GIVRE
Un soin personnalisé en fonction de vos besoins, pour nettoyer la peau en profondeur. Cet effet
coup d’éclat instantané vous laissera une peau radieuse et éclatante.

25' - 60€

A treatment customized to your needs, to deeply cleanse your skin. This instant radiance boost will
leave your skin radiant and glowing.

SOIN BOL D’OXYGÈNE 50' - 100€
Nos experts beautés personnalisent votre soin en fonction des besoins de votre peau en
utilisant les produits Pure Altitude. Nettoyant et détoxifiant, combiné d’un traitement complet,
avec un massage des zones réflexes pour oxygéner la peau et apaiser l’épiderme.
Our beauty experts tailor your treatment to your skin's needs, using Pure Altitude products. A cleansing
and detoxifying treatment, combined with a reflex zone massage to oxygenate the skin and soothe the
epidermis.

SOIN PURETÉ AU MASCULIN 50' - 100€

Ce soin est conçu pour répondre aux besoins spécifiques de la peau des hommes. Nettoyage
profond, impuretés éliminées, laissant la peau fraîche et purifiée. Hydratant la peau en
profondeur, ce soin aide à maintenir l'équilibre naturel de l'épiderme, pour une peau douce et
revitalisée.
Designed to meet the specific needs of men's skin. Deep-cleansing, impurities are eliminated, leaving
skin fresh and purified. Deeply moisturizing, it helps maintain the skin's natural balance, leaving it soft
and revitalized.

SOIN SÈVE DE VIE 80' - 135€
Ce soin allie un traitement complet du visage à un massage relaxant du dos. Ultra-hydratant, il
régénère les tissus et raffermit l'épiderme : parfait pour lutter contre les premiers signes de
l'âge.
This treatment combines a complete facial with a relaxing back massage. Ultra-moisturizing, it
regenerates tissues and firms the epidermis: perfect for combating the first signs of aging.

SOIN LIFTALPES
Ce soin du visage complet est spécialement conçu pour cibler en profondeur les signes de
l'âge. Grâce à des techniques liftantes et raffermissantes, les rides sont visiblement réduites et
lissées, redessinant ainsi l'ovale du visage.

80' - 140€

This complete facial treatment is specially designed to target the signs of aging in depth. Thanks to
lifting and firming techniques, wrinkles are visibly reduced and smoothed, redefining the oval of the
face.

AURÉA VISAGE

Ce massage du visage, créé par nos experts beauté, offre une relaxation profonde en
combinant différentes techniques manuelles pour relâcher les tensions musculaires et
améliorer la circulation sanguine et lymphatique. Le visage se détend, la peau s’illumine et
l’esprit retrouve sa sérénité.
This facial massage, created by our beauty experts, offers deep relaxation by combining different
manual techniques to release muscular tension and improve blood and lymph circulation. The face
relaxes, the skin glows and the mind recovers its serenity.

25' - 60€



SOINS CORPS /  BODY CARE

GOMMAGE AUX CRISTAUX DES NEIGES

Le gommage aux Cristaux des Neiges combine le kaolin reminéralisant et la malachite
antioxydante avec l’huile de noisette pour une texture souple et confortable. Les cristaux de
sucre exfolient les cellules mortes et révèlent une peau lumineuse.

25' - 60€

Cristaux des Neiges scrub combines remineralizing kaolin and antioxidant malachite with hazelnut oil
for a supple, comfortable texture. Sugar crystals exfoliate dead cells and reveal luminous skin.

SOIN CORPS COMME LA NEIGE

Ce gommage Cristaux de Neige est accompagné d’un enveloppement crème comme la Neige
à la texture presque fouettée, aux baies d’Arctique et à la pierre de malachite légèrement irisée
pour régénérer, relaxer et sublimer délicatement la peau.

This Cristaux de Neige scrub is accompanied by a snow-like cream wrap with an almost whipped
texture, Arctic berries and lightly iridescent malachite stone to regenerate, relax and delicately
sublimate the skin.

50' - 100€

BEAUTÉ DES MAINS

Ce soin comprend un gommage suivi d’un masque, modelage et un travail des ongles. Profitez
d’un moment de détente pour prendre soin de vos mains et les chouchouter. Une peau
régénérée, hydratée et réparée.

This treatment includes a scrub followed by a mask, modeling and nail care. Relax and pamper your
hands. Skin is regenerated, moisturized and repaired.

BEAUTÉ DES PIEDS

Ce soin comprend un gommage suivi d’un masque, d’un modelage et un travail des ongles.
Profitez d’un moment de détente pour prendre soin de vos pieds et les chouchouter. Une peau
régénérée, hydratée et réparée.

This treatment includes a scrub followed by a mask, sculpting and nail treatment. Relax and pamper
your feet. Your skin is regenerated, moisturized and repaired.

PEELING DES PIEDS

Ce soin unique et novateur permet d’éliminer les callosités. Les pieds font peau neuve. Ils
retrouvent leur douceur et une nouvelle jeunesse. Idéal pour les pieds très secs et abimés.

This unique, innovative treatment eliminates calluses. Feet look like new. They regain their softness and
a new youthfulness. Ideal for very dry, damaged feet.

25' - 50€

25' - 50€

25' - 55€



Initiez vos adolescents aux bonnes pratiques de soin de la peau avec notre cours éducatif de
soin visage. Adapté aux jeunes de 11 ans à 16 ans, ce cours ludique et interactif enseigne les
bases pour une hygiène au quotidien. Ils apprendront à nettoyer, exfolier et hydrater leur peau
en utilisant des produits adaptés. Ce moment d’apprentissage leur permettra de développer
des habitudes beauté saines tout en profitant d’une expérience relaxante et plaisante.

SOINS ENFANTS /  CHILDREN'S CARE

MA BOUILLE D’ AMOUR 

Ce soin visage évocateur de rêves et d'émotions, aux notes gourmandes de l'enfance, va
permettre de nettoyer et de protéger la peau en douceur. 
Pour les enfants, de 4 ans à 10 ans.

25' - 55€

This facial treatment, evocative of childhood dreams and emotions, gently cleanses and protects the
skin. 
For children aged 4 to 10.

MON SOIN PRÉ-ADO 

Ce soin visage personnalisé est conçu pour répondre aux besoins spécifiques de la peau des
pré-ados. Il va permettre d’hydrater et nettoyer la peau en profondeur. Pour les enfants, de 10
ans à 14 ans.

This personalized facial treatment is designed to meet the specific skin needs of pre-teens. It will
moisturize and deeply cleanse the skin. For children aged 10 to 14.

25' - 55€

AU PAYS DES RÊVES 

Ce massage doux et enveloppant a été crée spécialement pour les enfants et les
préadolescents de 4 à 14 ans. Il va permettre de diminuer le stress, d’améliorer la qualité du
sommeil et se détendre.

This gentle, enveloping massage has been specially designed for children and pre-teens aged 4 to 14. It
helps to reduce stress, improve sleep quality and relax.

25' - 55€

MON ESSENTIEL JEUNESSE  

Introduce your teenagers to good skin care practices with our educational facial care course. Suitable
for young people aged 11 to 16, this fun, interactive course teaches the basics of daily hygiene. They'll
learn how to cleanse, exfoliate and moisturize their skin, using appropriate products. This learning
experience will enable them to develop healthy beauty habits while enjoying a relaxing and
pleasurable experience.

25' - 60€



ESPACE BIEN-ÊTRE /  WELLNESS AREA 

Profitez d’un moment de détente dans notre espace bien-être : bains à remous, saunas,
douches hydromassantes et tisanerie.                

PRIVATISATION DU SPA / SPA PRIVATIZATION 

Une heure de pure détente, à partager en couple, en famille ou entre amis. Accédez aux bains à
remous, saunas et douches hydromassantes, accompagnée d’une coupe de vin pétillant. Les
séances sont disponibles uniquement à partir de 20h00. 
Pour toute demande particulière, merci de nous contacter directement.

Offre famille (6 personnes max)                                                                                  250€     

Offre groupe (14 personnes max)                                                                               450€     

Offre duo                                                                                                                            130€      

Enjoy a moment of relaxation in our wellness area: whirlpool baths, saunas, hydromassage showers
and herbal tea room.   

An hour of pure relaxation for couples, families or friends. Enjoy whirlpool baths, saunas and hydromassage
showers, accompanied by a glass of sparkling wine. Sessions are only available from 8:00 pm. 
For special requests, please contact us directly.

2H - 30€ 



LE VOYAGE D’AURÉA

Un massage 100% personnalisé car vous êtes unique !
Mis en place par nos experts beauté pour vous offrir le
massage parfait, en harmonie avec vos désirs et vos
besoins physiques et émotionnels. Des manœuvres

adaptées pour une expérience hors du temps.

25' - 65€ / 50' - 110€ / 80' - 145€

A 100% personalized massage, because you're unique!
Set up by our beauty experts to offer you the perfect massage,
in harmony with your desires and your physical and emotional

needs. Customized maneuvers for a timeless experience.


